
飲食店で電気工事　草加市
飲食店の電気工事で草加市に行ってきました。

新築の飲食店の為、今日は、主に配線をしてきました。

まだまだかかりそうですね。

ご家庭での電気に関することで

お困りのことがありましたらお気軽にお電話下さい。

 

https://www.e-kit.info/2012/09/12/%e9%a3%b2%e9%a3%9f%e5%ba%97%e3%81%a7%e9%9b%bb%e6%b0%97%e5%b7%a5%e4%ba%8b%e3%80%80%e8%8d%89%e5%8a%a0%e5%b8%82/

